La imaginación fue el principal ingrediente

En la fiesta del No hubo de todo

SHIRLEY SAND

ssandi@lateja.co.cr

En la última concentración

de fuerza del Movimiento Patriótico del No al TLC hubo de todo... desde una representación en cartón del Caballo de Troya hasta un supermán tico, una guillotina de estereofón y todos los montajes posibles para criticar al presidente Óscar Arias.

La imaginación fue el principal ingrediente de miles de personas que llegaron en el paseo Colón.

"El TLC no nos va sacar de pobres... aunque usted no lo crea", dijo el niño Kevin Arce, cuando le dieron la palabra en una de las tarimas. "Este es el fin del TLC de las trasnacionales y nacimiento del TLC de los pobres", dijo el presidente del PAC, Ottón Solís.

Jorge Arguedas, líder sindical





Los indígenas Maleku también estuvieron en la marcha.



REBECA ARI

pudo llegar a unas 150 mil personas. La manifestación tuvo gente desde la estatua de León Cortés en la Sabana, hasta el Hospital de Niños. Los mensajes principales estuvieron a cargo de monseñor Ignacio Trejos y del rector del TEC, Eugenio Trejos.





Un caballo de Troya jalado por un joven con la máscara de Oscar Arias fue de lo más original. El muñeco decía: ¿Qué hay dentro del caballo de Troya?



REBECA ARIAS



REBECA ARIAS

El presidente Oscar Arias fue una de las figuras de las que más se burlaron los del No. No quedó por fuera la campaña del Sí (recuadro).

fotos por los puentes peatonales.



Los "punks" fueron de los grupos fuertes que asistieron.



REBECA ARIA

El perro "Spike" se armó con todos los distintivos que pudo.